



UNIVERSITAS BHAYANGKARA JAKARTA RAYA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

Kampus I : Jl. Harsono RM No. 67 Ragunan Pasar Minggu, Jakarta Selatan

Kampus II : Jl. Raya Perjuangan, Bekasi Utara Telp : 021. 88955882

Website: www.ubharajaya.ac.id

SURAT KETERANGAN

Nomor: SKET/168/II/2023/FEB-UBJ

Yang bertandatangan dibawah ini :

Nama : Dr. Wastam Wahyu Hidayat, S.E., M.M.
NIP : 1802324
Jabatan : Wakil Dekan II Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Dengan ini menerangkan bahwa nama :

Nama : Dr. Zahara Tussoleha Rony, S.Pd., M.M.
NIDN : 0304116501
Jabatan : Dosen Tetap Prodi Magister Manajemen

Adalah benar sebagai Pembicara dalam Kegiatan ***"Pendidikan Penelitian Kuantitatif dan Ujian Sertifikasi Peneliti (Ahli) Kuantitatif Internasional Bersertifikat (CIQnR) – Batch 31"*** yang diadakan oleh Konsorsium Pendidikan Sertifikasi Peneliti Sosial, pada tanggal 13 November 2022.

Demikian surat keterangan ini dibuat, agar dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Jakarta, 07 Februari 2023

A.n. DEKAN FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
WADEK II



Dr. Wastam Wahyu Hidayat, S.E., M.M.

NIP : 1802324

Tembusan:

- Arsip

KONSORSIUM PENDIDIKAN SERTIFIKASI PENELITI SOSIAL



The BuBu Center - Metiri ATN - SUB CO Spazio Tower Office Building Lantai 10
Mayjen Yono Suwoyo Kav 3 - Surabaya. | www.metiriatn.com - @infopublikasiilmiah

Surabaya, 8 November 2022

Nomor : 171/SUKN/KSPS-MATN/XI/2022
Lampiran : 1 Berkas Flyer
Perihal : Undangan Sebagai Pembicara

Kepada Yth.
Rektor Universitas Bhayangkara
Di Jakarta

Dengan hormat,

Sehubungan dengan upaya untuk mempersiapkan SDM peneliti sosial bersertifikat di Indonesia, maka Panitia Nasional Pendidikan dan Sertifikasi Peneliti Sosial dibawah koordinasi PT Metiri Aromata Tifa Nusantara, bekerja sama dengan Peneliti Indonesia Maju (PIM), Komite Akreditasi Nasional (KAN), LSP Quantum HRM Internasional, menyelenggarakan **Pendidikan Penelitian Kuantitatif dan Ujian Sertifikasi Peneliti (Ahli) Kuantitatif Internasional Bersertifikat (CIQnR) – Batch 31**, yang akan dilaksanakan pada:

Hari, Tanggal : Minggu, 13 November 2022
Tempat : Online
Waktu : 11.45 – 12.20 WIB atau Sesuai Rundown
Materi : Kode etik

Bersama dengan surat ini, kami mengundang Bapak **Dr. Zahara Tussoleha Rony, MM., CIQaR., CIQnR., CIMMR** selaku Ketua Peneliti Indonesia Maju untuk dapat hadir sebagai pembicara dalam acara tersebut

Demikian surat undangan ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kesempatan yang diberikan, kami ucapkan terima kasih.

Tembusan:

1. Asosiasi Peneliti Indonesia Maju (PIM)
2. Certified Indonesian Social Sciences Researcher Association (CISSRA)

Salam Hormat,



Dr. Mashudi, Drs., M.M., CIQaR.,
CIQnR. Koord. Korsorsium/Direktur Utama
PT. Metiri ATN

Didukung oleh :

